

## **Bericht des Schachverbandes Mittelschwaben für die Jahreshauptversammlung des Schachverbandes Schwaben am 07.07.2019 in Memmingen**

Am 01.06.2019 war die Jahreshauptversammlung mit Wahlen in Landsberg. Nach 18 Jahren in der Vorstandschaft stand Schriftführer Hermann Lutzenberger nicht mehr zur Wahl zur Verfügung. Die neue Vorstandschaft setzt sich wie folgt zusammen:

1.Vorsitzender: Thomas Melber

2.Vorsitzender: Walter Degle

Jugendleiter und Pressereferent: Rolf-Dieter Pohl

Kassier: Jörg Weißbrod

Spielleiter: Florian Süß

Schriftführer: Oliver Billing

Während der Saison hat sich die Vorstandschaft in mehreren Sitzungen mit folgenden Themen beschäftigt:

-Spielbetrieb der Erwachsenen

-Spielbetrieb der Jugend

-neue Veranstaltungen

-Außendarstellung des Kreisverbandes

-Analyse des Spielbetriebs der letzten Jahre

In der Saison 2018-2019 waren im Spielbetrieb der Erwachsenen 369 Spieler gemeldet. 15 Mannschaften spielten innerhalb des Kreisverbandes, 5 Mannschaften in den Schwabenligen und 2 Mannschaften in der Regionalliga-Süd-West.

Thomas Melber, Katharinenstr. 46, 86899 Landsberg, [tmelber@t-online.de](mailto:tmelber@t-online.de)

1. Vorsitzender des Schachverbandes Mittelschwaben

Im Jugendbereich wurden Einzelmeisterschaften in den Altersgruppen U10, U10 Mädchen, U12, U14, U16 und U18 durchgeführt.

Zusätzlich wurden zu den Einzelmeisterschaften noch eine Kreisjugendliga U20 und U12 durchgeführt.